

## SECCION ESTUDIANTIL

### TOMA DE POSESION DE LA NUEVA MESA DIRECTIVA ESTUDIANTIL

La Federación Estudiantil del Distrito Federal cuenta, desde el 30 de agosto último, con nueva mesa directiva. El acto de toma de posesión tuvo lugar en el Paraninfo de la Universidad Nacional, bajo la presidencia del Rector, abogado Ignacio García Téllez.

Asistieron al acto gran número de estudiantes. Acto de presencia y de adhesión a las nuevas autoridades estudiantiles. Números de música tan bien seleccionados como ejecutados por los señores Conrado Tovar, Daniel Ruiz y Francisco Salinas.

El presidente saliente, señor don Efraín Brito Rosado, informó acerca de los trabajos desarrollados durante el período de su gestión; terminó exhortando a sus compañeros a cooperar en la realización del programa que el nuevo presidente, señor Ramiro Botello, se propone realizar. En el saludo que el presidente entrante dirigió a sus compañeros fijó las bases del programa a que nos referimos y señaló la orientación que en concepto de él debe seguirse en lo sucesivo.

### RECEPCION DEL ESTUDIANTE SEÑOR DE LA MACORRA

El día once de agosto último fue recibido en una de las aulas de la Facultad de Derecho el embajador especial de España, señor Rafael de la Macorra, ante la juventud estudiosa de México. Presidió el acto el presidente de la Confederación Nacional de Estudiantes, señor Luis F. Mezquida, quien recibió el mensaje que la Federación de Estudiantes Hispanos envía a la nuestra.

En nombre de la Confederación dio la bienvenida al joven De la Macorra el señor Luis Fernández del Campo, quien se refirió, particularmente, a la participación de la juventud estudiosa de España en la obra revolucionaria que se desarrolla en la Península. Se cambiaron palabras de cordialidad y simpatía. Concurrieron al acto delegaciones de todas las sociedades de alumnos universitarios. Para la noche del mismo día se organizó un "gallo" en honor del señor De la Macorra y de la delegación estudiantil japonesa que nos visita. Gran número de estudiantes respondieron puntuales a la invitación que se les hizo para aportar su contingente de alegría. Y resultó un gallo mexicano: valiente, decidido y hermano del español.

### LOS ESTUDIANTES JAPONESES EN MEXICO

La Confederación Nacional de Estudiantes recibió el día catorce del propio agosto, oficialmente, en el salón de Actos de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, a la delegación de estudiantes japoneses que nos visita y encabeza el señor diputado Nakamura, destacado periodista nipón. El presidente de la Confederación, señor Luis Felipe Martínez Mezquida, dio la bienvenida a nuestros distinguidos huéspedes, en términos de sincera cordialidad. El diputado Nakamura y el señor Hamakashi agradecieron las expresiones de Mezquida y saludaron a los estudiantes mexicanos, el primero en nombre del pueblo japonés, y el segundo, en el de sus compañeros, los estudiantes del lejano país. Uno y otro terminaron sus discursos con entusiastas "vivas" a nuestro país. El se-

ñor Antonio Lomelí G. habló luego en nombre de los estudiantes y se refirió a la trascendencia que desde el punto de vista amistoso significa la visita de los estudiantes japoneses. Luego se levantó la sesión extraordinaria de la Confederación Nacional de Estudiantes, para trasladarse al edificio de la Universidad Nacional, donde fueron recibidos por el Consejo Universitario. El señor Martínez Mezquida, presidente de la Confederación, presentó a los distinguidos huéspedes ante el Consejo. Luego el estudiante De la Macorra se refirió a la situación que prevalece en España y particularmente a la participación de los estudiantes españoles en la obra de la revolución última. En este acto estuvo presente la misión diplomática del Japón. En seguida el diputado Nakamura se mostró satisfecho de comprobar la simpatía de México por el país del Sol Naciente y se refirió a la significación y trascendencia de las embajadas estudiantiles, sobre todo en países que se

han entendido siempre, que desean entenderse mejor en su anhelo de paz y armonía entre los pueblos de la tierra. Cada uno de los oradores se expresó en términos semejantes. Sus discursos fueron muy bien recibidos y justipreciados. El señor Efraín Brito Rosado cerró el acto con breves palabras de amistad para el Japón y España, pueblos geográficos distantes, pero muy próximos uno de otro por la similitud de ideales. Se refirió luego a las convulsiones que han agitado a España, Cuba y Centro América y preparan, dijo, un futuro "más claro, más grandioso y más humano. Y quisiera—agregó—que se sepa que México es ya una realidad, por su espíritu demócrata, por su afán de bienestar para todos. Quisiera que os llevarais la conciencia de sus posibilidades, de los ideales que animan su juventud y la seguridad de que se acerca el día en que "sobre las ruinas de sus fracasos elevemos la arquitectura fuerte y clara de la patria definitiva".